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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Ratsfraktion Kaarst 
  
        
      
An den 
Vorsitzenden des Mobilitäts-, Umwelt-, Klimaschutz-  
und Landwirtschaftsausschusses 
Herrn 
Dominik Broda 
Am Neumarkt 2 
41564 Kaarst 
 
 
 
 
       Kaarst, den 10.08.2021 

 
 
Sitzung de MUKL am 31. August 2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Broda,  
 
ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der o.a. Sitzung zu nehmen:  
 
Antrag 
 
Die Verwaltung stellt den modifizierten Beschluss zum Grünflächenkonzept Ohrenbrücke / 
Gewerbegebiet Hüngert im Ausschuss vor und erläutert die Kostenrechnung für die bereits 
stattgefundene Bepflanzungen oder ggf. Einsparungen durch nicht stattgefundene 
Bepflanzungen. 
 
Begründung 
 
Der Beschluss zur Gestaltung der Grünflächen in dem in Rede stehenden Bereich ist mehr als 
10 Jahre alt. Leider sind die Pläne und Beschlüsse im digitalen Ratssystem nicht eingestellt, 
weshalb sie nicht für alle neuen Ratsmitglieder einsichtig sind.  
Ziel war es seinerzeit u.a., einen der wichtigsten Zugänge zur Stadt Kaarst ansehnlicher zu 
gestalten. Deshalb wurde im Rahmen der Gesamtmaßnahme ein umfangreiches 
Pflanzkonzept beschlossen. Die Bepflanzung wurde aber insbesondere im Bereich der 
Ohrenbrücke nicht nachhaltig umgesetzt. Es ist deshalb zu klären, aus welchem Grund der 
Beschluss nicht umgesetzt werden konnte und wie die dafür vorgesehenen Mittel verwendet 
wurden. 
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Auf der Fläche lagern teils Strommasten. Es ist zu klären, ob dadurch Anpflanzungen im 
Rahmen des beschlossenen Konzeptes beschädigt wurden und ob nun Ansprüche geltend 
gemacht werden müssen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hildegard Kuhlmeier 
 
 


